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名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年8月24目
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真心の行動慈愛の奉仕平和に挺身
ActwithIntegrityServewithLoveWorkforPeace

1995～96年度RI|会長ハーバート･G･ブラウン
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松居敬二君職場例会に遠い所多数参加し

て頂きましてありがとうございました。

宮尾紘司君お久しぶりです。

水野民也君何故か黙って通れません、ニ

コボックスの前。

成田良治君5月26日（日）名鉄ホール名妓お

どりの余興として下手な小唄を唄い芸者さん

に踊ってもらいました。

西村禎二君去る5月12日送行式に水野民

也様、菊池様、小林様、吉田節美様大変有難

うございました。

上野 保君ホームクラブ久し振りです。

和田正敏君何はなくともニコボックス

浅井誠寿君、水野賀續君足立君、驍綬

褒章おめでとうございます。
三好 親君、佐久間良治君、津牧孝臣君

ニコポックス3人組、久々に揃いました。

鈴木正男君、鈴木理之君松居さん、小

林さん、先週の職場例会は大変お世話になり、

有難うございました。
秋山茂則君、二村 聰君、伊豫田博明君、

河村政孝君、久保田皓君、三輪 康君、

永井正義君、中根三郎君、中山信夫君、
西川豊長君、西野英樹君、西尾正巳君、

大谷和雄君、鴬谷龍男君、杉山貞男君、

田部井良和君、田中昭二君、舎人経昭君、

魚津常義君、渡辺辰夫君、吉田敬岳君、

吉田節美君、吉田 玄君いよいよ夏ら

しくなって暑いくらいです。

菅原宣彦君誕生日祝い

◇釜谷幹事報告

1．本日例会終了後、クラブアセンブリーを

開催致しますので、担当の方は百合の間に

お集まり下さい。

2．次回例会終了後、臨時総会を開催致しま

すので全会員お残り下さい。

3．新しい名節ができましたのでお帰りにお
持ち下さい。

4． 1996～97年度ロータリー手帳が来て居り
ますので、お帰りにお持ち下さい。

凝蕊繋難鱒
～

識淡“メルトダウンをはじめた日本の権威”
新世代研究会会長

古川元久氏 （紹介竹内君）

懸灘墓蕊
◇“我等の生業”
◇出席報告
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会員 68名 出席 60名
出席率 88.24％

前々回 5月14旧（修正出席率) 100%

◇ビジター紹介名古屋錦RC織田lli$伍君他3名
◇ニコボックス

名古屋錦RC長谷川正孝君チャーターナ

イトのご案内に3名で参りました。

岡島常男君大変お世話になりました。

足立一成君平成8年春の藍綬褒章伝達式

にて5月15日皇居豊明殿にて天皇陛下よりお

言葉を賜わりました。

石黒正則君6月8日潔境保全の日です。皆

様の地球を守る心をお育て下さい。
釜谷健一君大谷先生おめで度うございま

した。

加藤大豊君2002年サッカーワールドカッ

プの開催国決定について名古屋オリンピック
の二の舞にならないようにと私のコメントが

中日スポーツに大きくのりました。目下、日

本招致委員会の監事を努めています。
菊池昭元君釜谷さん、先週の職場例会に

は大変有難うございました。お陰様で楽しい

例会に出席できました。
小林 明君5月21日職場例会多数ご参加

頂き有難うございました。
小山雅弘君サンベルグラビアでのゴルフ

会で久しぶりに優勝しました。河村さん、小

杉さん、お世話になりました。

へ
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◇石黒環境保全委員長よりお知らせ
ゴミゼロ

5月30日からはじまり6月は環境月間とな

っていますので、委員会として幾つか催しに

参加致します。また6/6に東山植物園でごく限

られた方だけのホタル観察会があります。当

クラブでは､6/10(月)20時より、観察会を行う

予定ですので、お時間のある方はぜひ寄って

頂くようお願い致します。

◇岡島君退会挨拶

ロータリーの友'95年12月号掲載の或る座談

会の記事によりますと、我が国の現在の女性

会員は802人で全会員の僅か0.6%に過ぎない

とのことであります。

1987年RIに於て、会員資格条件改正以来、世

界に既に57000人以上の女性会員が誕生し、ア

メリカでは昨年8名のガバナーも誕生してい

るのが現状であります。

会員数は、日本は世界の約1割ですから､5700

人の女性会員が日本に誕生していても不思議

ではありませんが、勿論数字的に割り切って

考えられることではありません。然し、お国

柄でしょうか、日本に女性会員が未だ非常に

少ないのも事実であります。

会員増強を図る為、若い人や、女性の入会
を推進する必要は、今や時の流れであります。

残念ながら、当クラブでは、未だ女性会員の

入会は実現しておりません。努力の不足を揃

感いたしております。当クラブの地域である

千種、昭和両区内にも、名古屋錦RCさんのよ

うに努力すれば、必ず会員になって頂けるよ

うな女性に出会うことができると思います。何

れ機会を得て、名古屋錦RCさんに、女性会員

獲得のノウハウをご教示賜りたいと願う次第

であります。その節には何卒よろしくお願い

申しあげます。終りに、名古屋錦RCさんの今

後のご発展をお祈り申しあげまして本日の会

長挨拶とさせて頂きます。

◇講演

“思いのまま”

中部管区警察局警察庁警視

牧野住治氏 （紹介西尾君）

へ

5月24日付で半田支店へ転勤となりました。

2年半の在籍で、誠に不良会員でありましたが、

皆さんの温かいご指導で何とかやってくる事

が出来、感謝致しております。これからの千

種RCの益々のご発展と皆様のご健勝とご多幸

を祈念してお別れの挨拶にしたいと思います。

◇名古屋錦RCチャーターナイト案内のご挨拶
増田凉子さん

私ども名古屋錦RCは4月16日に第2760地区

の75番目のクラブとして創立総会を行いまし

た。そして6月18日(火)、名古屋ガーデンパ

レスでチャーターナイトを午後3時より開催

致します。私達新米ロータリアンに先輩方の

ご指導、ご鞭捷を頂くようお願い致します。

◇鈴木(正)会長挨拶

本日は、特別のビジターとして、去る4月

23日名北RCをホストクラブとして新しいく誕

生されました名古屋錦RCより、長谷川正孝氏

以下3名(内1名女性会員)の皆様にお越し頂

き、只今チャーターナイトへのお招きを兼ね

てご丁重なご挨拶を頂きました。名古屋錦RC

さんのご誕生を心から御祝福申しあげます。

次に、今日御出席の足立一成君には、去る

4月春の褒章において、永年消防活動に貢献

された功績により、藍綬褒章受賞の栄に浴さ

れました。会員一同心よりお祝い申しあげま

す。また、岡島常男君には、このたび東海銀

行半田支店長にご栄転の為、本日を以て退会

されることとなり、只今同君よりお別れのご

挨拶を頂きました。素哨らしい会員に去られ

て大変残念でありますが、今後のご健勝とご

活躍をお祈り申しあげます。

名古屋錦RCさんの先程のご挨拶の中で、会

員総数55名中10名が女性会員とのことで、誠に

驚きであり、同時に羨望の念を禁じ得ません。

一

ご紹介いただきました中部管区警察局一宮

高速道路管理官の牧野でございます。

平素は、警察活動全般にわたりまして、深

いご理解とご協力を賜りまして、誠にありが

とうございます。この席をお借りいたしまし

て厚くお礼を申し上げます。本日は皆様の大

切な例会にお招き<ださり、貴重な時間を割

いてお話をさせていただき、大変に名営に思

いかつ恐縮をいたしております。

人生には、奇縁､宿縁､結縁､瑞縁､良縁など

という色々なご縁があるそうですが、私は、北

区の第一交通機動隊当時に、お隣の「サンナカ
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けない｡｣ときちんと叱るのが愛情だと思いま

すが、いかがでしょうか。

次に、外国人問題です。

平成7年6月末の統計によりますと、外国

人は全国で、約135万4,000人が我国に居住し

ているほか、約28万5,000人が不法残留をして

いるとのことです。愛知県では、約10万8,000

人が居住しています。県内の外国人の犯罪は、

平成6年508件、平成7年471件、平成8年4

月末で158件にも及んでいます。ある刑事は、

留置場には必ず外国人がおり、これらは日本

語は解っているが、取り調べると解らないブ

リをするとのことです。

いずれに致しましても、我国の法律を侵し

て外国人が不法残留したり、犯罪を重ねてい

るようでは情けないし、外国人による麻薬事

犯等も増加しており、更に治安の悪化が心配

されるところです。

けん銃の不法所持、麻薬、暴力団、凶悪犯

の増加、交通事故死者が8年連続で1万人以

上など問題が山積みいたしております。私ど

もも懸命に努力いたしますが、どうか皆様方

のご理解、ご支援をお願い申し上げます。

時間がまいりました、拙い話をご清聴いた

だき大変ありがとうございました。皆様方の

ご健康と本会の一層のご発展をお祈りいたし

まして、私の話を終わらせていただきます。

z"′‘空,z""〃/,",z",麻雀会,錘zz/"‘","/",‘‘"、

（於：松楓閣5/28(火)）

RANK NAME MARK

優勝 小林 明 +125,000

2位 佐久間良治 十27，000

3位 中山信夫 + 6,600

B B 鈴木理之 -33,000

1995～96年度麻雀会会長杯取切戦優勝者は

昨年に引き続き小林明君に決定しました。

◇例会変更のお知らせ

名古屋名北RC 6/19(水)名古屋錦RC認証状

伝達式参加の為､6/18(火)名

古屋ガーデンパレスにて

名古屋大須RC 6/20(木)例会場都合により、

鳳城にて12時半より

名古屋栄RC 6/24(月)特別例会の為、名

古屋クレストンホテルにて

名古屋空港RC 6/24(月)1.D.M.の為、ホテ

ルキャッスルプラザにて

豊山一城北RC 6/25(火)夜間例会の為、栄

東急インにて18時半より

◇次回例会（6月11日）

講演“エイズの現況について”

名古屋披済会病院内科部長

山田博豊氏 （紹介柵木君）

ムラ」西尾社長様とのご縁に恵まれまして、こ

のようにお話をさせていただくことになりま

した。どうぞよろしくお願い申し上げます。

本日の話題は、 「思いのまま」ですが、盆

栽などお好きな方は、梅にこのような名前の

木があり、その花は一本の木から紅や白の花

が咲くという変な木であることをご存知と思

います。私のお話も色も形も定まらない変な

お話でありますので、このようにさせていた

だきました。

さて、昨今は「世界一安全な国」という神

話が崩れたなどと評されるように警察も多忙

であります。犯罪や事故が年々増加しており、

その原因は多々あり防止策も色々と考えられ

るところですが、要は皆様やご家族或いは従

業員の方などが、これらの被害に遭わないよ

うに用心されることが大切で、不幸にも万一

遭ってしまった場合は、早急に処理をして被

害の拡大を防止することです。

お配りした資料の恐喝被害などは、その典

型で被害に適われない用心と万一の時は、直

ぐ警察へ相談することが大切です。そのため

には、気軽に相談できる警察官が友人で居る

と便利と思います。

私は、高速道路関係の仕事をしております

ので、若干、そのお話をいたします。

高速道路は、道路管理を道路公団、交通管

理を警察が行っており、現在、全国で約7,

000kmが併用され、最終計画の1万4,000km

の半分ほどとなっております。

ところで、皆様が高速道路で交通事故に遭

わないためには、

1 まず車間距離をとる。

2車線変更は必ず後方確認をする。

3車間距離を詰める車は避ける。

4施設(料金所、サービスエリア等)の付

近では特に注意する。

ことが大切です。道路公団も私どもも交通事

故防止に日夜苦労をしているところでありま

すので、どうか、高速道路をご利用されると

きは、シートベルトをきちんと着装されて「無

理な運転、事故のもと」と唱えながらご利用

されますようお願いいたします。

次に、少年問題についてお話いたします。

お年寄りが集まると「最近の若い者はダメ

だ！」とギリシャ時代から1嘆いていたそうで

すが、実は、お年寄りが駄目だから若い者も

駄目なんだろうと思います。お年寄り又は親

が如何に駄目かと申しますと、その例は際限

もなくありますが、一例を上げますと、警察

への相談に「うちの娘のカバンに変なものが

入っていた。どうしたら良いでしょうか｡」と

いうようなことがあります。自分の子供の教

育には、自信と愛情が大切で、悪いことは「い

一

へ
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W.C.S.本年度も比、タイへ愛の手を

つづけてほしい“愛知奨学金”
来年も来るよ！と心に誓うのである。

マニラ、3800地区､3810地区共に目標金額に

あと少しで達成出来るところまで参りました

が、これからも少しづっでいい永く続けてあ

げてほしい。

比国の子供達が、愛知奨学金の恩恵を一人

でも多く受け勉強出来る事が、日比両国の友

好につながる事と私は確信致します。

今後共、我地区の皆様のW.C.S.活動へのご

理解とご協力を、お願い申し上げ私の報告と

させて頂きます。

地区W.C.S委員長牧 真

私の比国訪問は今回で4度です。そしてW.

C.S・委員長として最後の視察旅行であった。回

を重ねるごとに思う事ですが、確かにこのフ

ィリピン近郊もテンポは、かなり遅いが着実

に整備され、あのマニラの貧困の象徴であっ

たスモーキングマウンテン(ゴミの山、ゴミの

町)もその姿を消し、来年あたりは、住宅地に

変貌されるとの事であるが、まだまだ、その

生活レベルや経済レベルは低く、貧困から抜

けだすことが出来ず、その犠牲になる子供達

…･･･その救いの手として少ない基金ではあるが、

我が地区から生まれたのが育成資金“愛知奨

学金”である。この奨学金で毎年着実に恩恵

を受けている子供達が増えている。その子供

達の喜びの顔を見るたびに、これが本当の生

きた奉仕だ！と確信するのである。そして、又

W.C.S.の報告書

地区W.C.S.委員鈴木敏夫

今年度のW.C.S.の視察は、フィリピンのマ

ニラ3800地区、3810地区に、私ほか15名が、2

月9日から、 2月12日まで、またタイ国3360

地区チェンライヘ、吉村国際奉仕委員長ほか、

20名が2月10日～14日まで行っていただきま

した。毎年W.C.S.の基金を、いつ、どこに、ど

の様に配分するか、当委員会の悩みのたれに

なっております。4年前、高沢、加納パスト

ガバナーと片山W.C.S委員長の時、地区資金

を奨学金として、3800地区と「日比愛知ロータ

リー奨学基金」として、その運用益によって、

両国内で勉学する青少年に贈られ、年々積立

てられて、現在では、比国3800地区が736万円、

3810地区が1070万円、タイ3360地区が800万円

とあと一年で、各々1000万円位になります。3810

地区では、奨学金が順調に奨学生に贈られて、

本年も30名位の奨学生に会見して激励をして

きましたが、5年経過した時点で、一度見直

していただくことも、よいかと思います。

今年度2760地区W.C.S.~視察団

W.C.S・奉仕資金贈呈式
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